

コーディネーターだより 第5号

休み明けの登校支援について

夏休みが終わり半月余り経ちましたがまだまだ暑い日が続いています。登下校時の暑さ対策として日傘やネッククーラーを使うこともあります。ネッククーラーについては、エアコンで温度調整をしている教室内では外すように声をかけています。友達と似たものを使用しているお子さんもいますので、他の持ち物同様に記名をするようにお願いします。

幸いなことに本校では夏休み期間に大きなケガや事故の報告などはありませんでした。ただ近隣の学校では自転車での交通事故などあったそうです。安全のためにヘルメットを着用と交通事故の未然防止の大切さをこれからも伝えていこうと思います。

～三者面談～

9月25日（水）から10月1日（火）にかけて全学年を対象にした三者面談を実施します。川崎市の小学校では昨年度から前期の通信票の所見（生活や学習状況の文章での表記）は廃止されました。保護者とお子さんと担任の三者で前期を振り返り、後期に向けてのめあてや課題を設定する面談となります。コーディネーターも同席させていただくこともありますので、よろしくお願いします。先日、金程中学校区での合同研修会があったのですが、中学校でも今年度から前期の所見はなくし、面談で学校生活について伝えていくそうです。

～運動会に向けて～

10月26日（土）は創立50周年記念運動会です。赤白の組み分けや選択種目の決定など準備も進んでいます。本番に向けて全校で盛り上げていくのですが、運動や屋外での学習が苦手なお子さんもあるかもしれません。また低学年の場合、全力走のスタートなどで鳴らす雷管（ピストル）の音に驚くこともあるかもしれません。お子さんの様子で気になることや心配な事などありましたら担任もしくはコーディネーターまで遠慮なくお知らせください。今年も運動会本番での保護者や地域の皆さんからの温かい応援をよろしくお願いします。

～通学路順守のお願い～

日によって保護者の方に決めていただいた通学路から外れたルートで下校しているお子さんがいるようです。信号や横断歩道、交通標識などと併せてご家庭でも声かけをしていただければ幸いです。

～あとかき～

先日、掃除の時間に6年生が階段の隅まで黙々と丁寧に雑巾がけをしている姿を見かけました。今の6年生が入学した5年前のことを思い出し、懐かしくそしてとても頼もしく感じました。毎日